

PROYECTO

VISIÓN CAFÉ **- Barismo e Inclusión -**

¿Qué?

El Proyecto **Visión Café: Barismo e Inclusión** es una herramienta para aprender, desarrollar y demostrar que el barismo es un elemento fundamental para la transformación personal y social en el ámbito de la diversidad intelectual. A través de la puesta en marcha de una metodología formativa específica para la formación como Barista, con un equipo formador con experiencia en el mundo del café y con ganas de transmitir su pasión a otras personas, conseguiremos formar a especialistas en el arte del café. Este proyecto apuesta desde el primer momento por una formación de calidad, estrechando lazos con empresas, organizaciones y compañías, que ayudarán a conseguir el reto de construir un proyecto de vida sólido a través del trabajo para las personas que participen en él.

¿Quién?

APILAD es una asociación formada por familiares y amigos de personas con diversidad intelectual que cuenta con un equipo de trabajo multidisciplinar con muchos años de experiencia y dedicación, y que pretende incidir en la inclusión laboral como pilar indispensable para el desarrollo de la persona. Este equipo desarrolla proyectos de inclusión basados en la persona, como eje central, y con su inclusión en el ámbito laboral como herramienta para su desarrollo personal. El proyecto **Visión Café: Barismo e Inclusión** está indicado para personas con diversidad intelectual que quieran iniciar su carrera como profesionales del café, con ganas de formarse como baristas, pero, sobre todo, de encontrar en la diversión y en el trabajo un futuro proyecto personal.

¿Cómo?

La metodología de trabajo utilizada en el proyecto **Visión Café: Barismo e Inclusión** está desarrollada por profesionales con muchos años de experiencia laboral dentro de la diversidad intelectual, formando equipos de trabajo muy completos. A través de las formaciones, las personas no sólo crecerán como profesionales baristas, sino que también desarrollarán aspectos cognitivos, emociones, sentimientos, destrezas motoras e intelectuales y serán capaces de transmitir el conocimiento adquirido a otras personas. El beneficio terapéutico que aporta la formación en barismo no se centra únicamente en ello, sino también en el desarrollo de habilidades profesionales específicas de la profesión, evaluado mediante seguimientos personalizados a través de los talleres. De igual manera no nos queremos olvidar de sus familiares, son parte del proceso pedagógico y del desarrollo de la persona, por lo que formarán parte activa del proyecto a través de los sistemas de seguimiento y evaluación que estarán implementados en él.

¿Dónde?

APILAD es una asociación incluida en el Registro Nacional de Asociaciones del Ministerio del Interior. Si bien la actividad principal está centrada en la Comunidad de Madrid, el proyecto **Visión Café: Barismo e Inclusión** está diseñado para su ejecución en cualquier ámbito, siendo este uno de sus principales elementos validadores. La normalización es uno de los ejes donde el proyecto quiere incidir, por lo que consideramos importante que se trabaje dentro de la industria normalizada del café, incluyendo a los profesionales en espacios normalizados, concursos, empresas, organizaciones o administraciones hacia las cuales nos vamos a dirigir. Formamos profesionales y por ello queremos trabajar y participar en espacios junto a profesionales

¿Por qué?

Porque en **APILAD** queremos ser parte del proceso inclusivo de la persona, centrando todos nuestros objetivos en su desarrollo y ayudándola en su futuro proyecto personal. Porque tenemos el equipo, la metodología, la ilusión y las ganas para poner todo nuestro trabajo a disposición de las personas. Porque queremos mostrar que la formación en barismo es una herramienta eficaz para la inclusión sociolaboral de las personas con diversidad intelectual, capaz de producir cambios en la persona desde fases muy tempranas. Porque esperamos que nos sigas en este camino y seas participe de este proceso de cambio, donde las personas con diversidad intelectual tengan una salida profesional seria, fuera de la precariedad y del encasillamiento en ciertos puestos de trabajo, porque queremos cambiar el mundo de la diversidad y trabajar por una verdadera inclusión.

¿Contamos contigo?

Más información en:

apiladasociacion@gmail.com

y a través de nuestros contactos

Noel Lozano García

Responsable del Proyecto

Tlfn: 616215574

Mail: noel.lozano77@gmail.com

Felipe Piñero Grajera

Técnico de Proyectos y Evaluación

Tlfn: 687312085

Mail: f.pinerog@gmail.com

